



## Ferienspiel am 05. Juli am Sportplatz in Fahrafeld

Auch dieses Jahr beteiligte sich die FF Fahrafeld beim Ferienspiel der Marktgemeinde Pottenstein in den Sommerferien.

An diesem Sommertag fanden sich die Kinder am Sportplatz in Fahrafeld ein, um in das Leben eines Feuerwehrmanns hinein zu schnuppern, dazu gab es verschiedene Stationen. Der zum Teil eingesetzte Regen tat der Stimmung auch keinen Abbruch.



Die Feuerwehrautos wurden nicht nur von außen bewundert, sondern es wurde auch so einiges erforscht, was sich darin befindet.

Zum Abschluss gab es noch Getränke und eine Jause für den kleinen Feuerwehrnachwuchs.